

ABSTRAK

Ayu Rahayu. NIM: 151600077. Judul Skripsi: Pengaruh Jumlah Pendapatan Terhadap Laba Bersih Perusahaan Pada PT. Asuransi Sinar Mas Syariah Periode 2011-2015.

Perusahaan asuransi harus dapat melakukan pengelolaan dana masyarakat yang telah diwakilkan kepada pihak asuransi, baik dalam mengelola pendapatan dan juga laba bersih agar memberikan hasil yang optimal. Pengendalian terhadap alokasi pendapatan perusahaan agar sedini mungkin ditetapkannya rencana target perolehan keuntungan perusahaan, karena laba merupakan tujuan utama dalam sebuah perusahaan. Laba bersih (*net income*) adalah jumlah pendapatan yang diperoleh suatu satuan usaha selama periode tertentu dan jumlah biaya yang dapat diaplikasikan kepada pendapat, ketika laba meningkat dan perusahaan bisa mempertahankan laba yang maksimum maka perusahaan bisa dikatakan berhasil dan maksimal dengan usaha yang dilakukan oleh perusahaan PT. Asuransi Sinar Mas Syariah.

Berdasarkan latar belakang di atas rumusan masalah, yaitu;

1).Apakah terdapat pengaruh yang signifikan antara jumlah pendapatan terhadap laba bersih di PT. Asuransi Sinar Mas Syariah pada periode 2011-2015. 2). Seberapa besar pengaruh jumlah pendapatan terhadap laba bersih perusahaan pada PT. Asuransi Sinar Mas Syariah pada periode 2011-2015.

Penelitian ini bertujuan 1). Untuk mengetahui pengaruh jumlah pendapatan terhadap laba bersih perusahaan pada PT. Asuransi Sinar Mas Syariah 2). Untuk mengetahui seberapa besar pengaruh jumlah pendapatan terhadap laba bersih pada PT. asuransi Sinar Mas Syariah.

Penelitian ini dilakukan di PT Asuransi Sinar Mas Syariah pada bulan September sampai dengan bulan Oktober 2018, dengan metode penelitian kuantitatif, pengujian hipotesis menggunakan analisis regresi linear sederhana melalui uji (t) dengan maksud untuk mengetahui pengaruh variabel independen terhadap variabel dependen.

Dapat disimpulkan, terdapat pengaruh yang signifikan dari nilai t_{hitung} sebesar 1.815 sedangkan pada nilai t_{tabel} didapat dari tabel distribusi t dicari pada signifikansi $5\% : 2 = 2.5\%$ (uji dua arah) derajat kebebasan (df) $n-k-1$ atau $60-1-1 = 58$ maka didapat t tabel sebesar 2.00172. Oleh karena nilai $t_{hitung} > t_{tabel} = 2.00172 > 1.815$ dengan taraf signifikan 0.005, karena nilai signifikansi jauh lebih kecil dari 0.050 maka dapat disimpulkan H_0 ditolak dan H_a diterima. Pengaruh yang berasal dari nilai koefisien determinasi (R^2) sebesar $0.612 = 61.2\%$, artinya besarnya pengaruh Jumlah Pendapatan terhadap Laba Bersih sebesar 61.2% sedangkan sisanya 38.8% dijelaskan oleh faktor lain yang tidak diteliti.

Kata Kunci: *Jumlah Pendapatan, Laba Bersih, 2011-2015.*